

## ROMÁN PIÑA HOMS

Nuestro querido compañero, miembro del Consejo de Redacción del AHDE, catedrático jubilado de Historia del Derecho de la Universidad de las Illes Balears, ha sido galardonado con la máxima distinción de la comunidad Autónoma balear, su «Medalla de Oro». Este singular honor es un reconocimiento a la dedicación y el compromiso en el estudio, investigación y divulgación de las instituciones jurídicas e históricas de las islas Baleares. Y, también, como no podía ser de otro modo, a su vocación de servicio público desde las instituciones baleares, y, en especial, al reconocimiento de su papel en la fundación de la UIB.

Licenciado (1960) y Doctor en Derecho (1977), por la Universidad de Barcelona, desarrolló allí su labor académica y docente, si bien proyectándola a la extensión que de la misma se hizo en Mallorca. Luchó por la instauración de una universidad balear, desde el Patronato que promovió la fundación de la UIB, como secretario general. En 1987, fue nombrado Catedrático de Historia del Derecho de la UIB, donde ha sido director del Departamento del Derecho Público, y uno de los más destacados miembros de su claustro, hasta el momento de su jubilación. Así mismo, fue el rector de la Universidad Internacional del Mediterráneo, con sede en Ibiza

Su numerosa producción científica, de calidad reconocida, se ha orientado al campo de las instituciones de Derecho público del Reino de Mallorca; realizando además un importante tarea divulgadora de las instituciones jurídicas mallorquinas en la *Gran Enciclopedia de Mallorca*.

Es presidente del Real Academia Mallorquina d'Estudis Històrics; académico de la R. A. E. H.; de la de Buenas Letras de Barcelona, del Instituto Peruano de Investigaciones Históricas; de la Academia de Estudios Genealógicos y Heráldicos de México y de la Academia Arqueológica italiana. Académico de Honor de la Academia puertorriqueña de Estudios Históricos. Es magister de la *Maioricensis Schola Lullistica*.

Numerosas distinciones han jalonado su trayectoria vital: Cruz de Alfonso X el Sabio (1989). Premio Ramón LLul (2004). Recibió, en el 2007, la medalla de oro como miembro del comité de Sabios que asesoraba la reforma del Estatuto balear.

Su incansable tarea se ve completada con numerosas colaboraciones en diarios de las Islas como columnista (el Mundo, el Día de Baleares).

En definitiva, queremos mostrar nuestra satisfacción por el reconocimiento a toda una vida dedicada a la Universidad y a Baleares, de un hombre a quien certeramente ha descrito A. Jordà como «*civil servant*».

## JOSÉ ANTONIO ESCUDERO. PREMIO ARAGÓN 2015

El prestigioso premio Aragón 2015, otorgado por el Gobierno de Aragón, ha recaído en la persona de nuestro admirado compañero, antiguo Director del Anuario de Historia del Derecho Español, y en la actualidad, Presidente de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación, y Académico numerario de la Real Academia de la Historia. El día de Aragón, el 23 de abril de 2015, en un emotivo acto la presidenta del gobierno aragonés, Luisa Fernanda Rudi, hizo entrega del galardón al Prof. Escudero